



AFRICAN NETWORK FOR BASINS ORGANIZATION/ RESEAU AFRICAIN DES ORGANISMES DE BASSINS

APPEL A CANDIDATURES

Le projet SITWA dont la mission est de renforcer la coopération régionale pour la gestion durable des ressources en eaux transfrontières en Afrique, à travers le renforcement programmatique et institutionnel du RAOB, a démarré sa seconde phase en 2014 pour une période trois (3) ans. Il est mis en œuvre par l'Organisation du Partenariat Mondial de l'eau (GWPO) en collaboration avec le Secrétariat Technique du RAOB qui est assuré par l'Organisation pour la Mise en Valeur du Fleuve Sénégal (OMVS).

Le projet SITWA cherche à recruter un chargé de projet pour diriger son Equipe de Gestion. Les TDR sont disponibles sur le site internet de l'OMVS (www.omvs.org), le site du SADIEau (www.sadieau.org), le site du RAOB (www.anbo-raob.org), le site du RIOB (www.riob.org) et le site du GWPO (www.gwp.org). Les lettres de motivation et curriculum vitae peuvent être envoyées par e-mail à :

omvssphc@omvs.org et elaminendiaye@gmail.com et amadnd@yahoo.fr et trsmolefi@gov.bw et tsmolefi@gmail.com et manuel.fulchiron@gwp.org

La date limite de dépôt des candidatures est fixée au **24 septembre 2014 à 16 heures**, heures de Dakar.

CALL FOR APPLICATIONS

SITWA project whose mission is to strengthen regional cooperation at the political, economic and stakeholder level for sustainable management of transboundary water resources in Africa, through the programmatic and institutional strengthening of the RAOB, started its second phase in 2014 for a period of three (3) years. It is implemented by the Global Water Partnership (GWPO) in partnership with ANBO Technical Secretariat hosted by the Organization for the Development of the Senegal River (OMVS).

SITWA project is recruiting a project manager to lead its Project Management Team (PMT). The TORs for this position are available on the website of OMVS (www.omvs.org), AWIS website (www.awis.org), ANBO website (www.anbo-raob.org), INBO website (www.riob.org) and GWPO website (www.gwp.org). Your application letter and Curriculum vitae could be sent to:

omvssphc@omvs.org and elaminendiaye@gmail.com and amadnd@yahoo.fr and trsmolefi@gov.bw and tsmolefi@gmail.com and manuel.fulchiron@gwp.org

The deadline for applications is **September 24th, 2014 at 16 hours** in Dakar.

Pour Le Haut Commissaire P.O.
Le Haut Commissaire Adjoint

Pr Marimantia DIARRA

